QUADRATIN



## Respalda Monreal estrategia diplomática de Presidenta



El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, manifestó su apoyo a la estrategia implementada por la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Economía (SE), Marcelo Ebrard, frente a los aranceles impuestos por Estados Unidos al acero y el aluminio.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) destacó que las acciones tomadas por el Gobierno mexicano son adecuadas y reflejan un estilo de liderazgo basado en el diálogo y la diplomacia. Nos parece correcto, porque ese es el estilo de la Presidenta.

"Ella dice: usemos el diálogo y la diplomacia para evitar daños a la economía y a nuestro desarrollo", destacó.

También resaltó que los efectos de los aranceles hasta ahora han sido menores a lo que se anticipaba, manifestando que, si se hubieran

PERIÓDICO

QUADRATIN

PÁGINA

FECHA

**SECCIÓN** 

14/3/2025

LEGISLATIVO



instalado en un 25 por ciento a todas las mercancías, habría violaciones al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

Alertó sobre la posibilidad de aplicar reciprocidad en aranceles si la situación no mejora, además de recordar que recientemente se aprobaron reformas al artículo 40 y 19 de la Constitución, diseñadas para proteger la soberanía nacional de cualquier injerencia o intromisión externa.

En cuanto a la agenda legislativa, el zacatecano anunció que la próxima semana se llevarán a cabo dos sesiones del Congreso, donde se abordarán leyes cruciales en materia de seguridad pública y transparencia.

Afirmó que también se discutirá la minuta de reforma constitucional sobre simplificación administrativa y digitalización, que busca optimizar los trámites y servicios que la ciudadanía realiza.

Al abordar la crisis de violencia y las desapariciones en el país, reconoció la gravedad de la situación, pero afirmó que el Gobierno implementa medidas efectivas para restaurar la paz.

Con optimismo, mencionó que las cifras indican una reducción del 15 por ciento en homicidios dolosos y otros delitos, lo que evidencia avances en materia de seguridad, asegurando que se pacificará el país.

"Estamos haciendo todo por ayudarle a la Presidenta y por aprobar las leyes necesarias para combatir la delincuencia", concluyó.

https://mexico.quadratin.com.mx/respalda-monreal-estrategia-diplomatica-de-presidenta/